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Acta de la Octava Sesión Ordinaria de la  

Comisión de Desarrollo Económico 

4 de agosto de 2022 

Plataforma: ZOOM 

 

Reunidos en la Plataforma virtual “ZOOM”, con el propósito de llevar a cabo 

la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo Económico de la 

II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México, siendo las 11:04 horas 

del 4 de agosto de 2022, la C. PRESIDENTA DIPUTADA  ESTHER SILVIA 

SÁNCHEZ BARRIOS dio la bienvenida a las Diputadas y Diputados, señaló 

la fundamentación para poder llevar a cabo la sesión, y al mismo tiempo, para 

efectos de declara legalmente constituido el quórum requerido, solicitó a la C. 

DIPUTADA SECRETARIA ADRIANA MARÍA GUADALUPE ESPINOSA DE 

LOS MONTEROS GARCÍA, procediera a pasar lista de asistencia. ------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

En ese sentido, la C. DIPUTADA SECRETARIA saludó a sus compañeras y 

compañeros diputadas y diputados, y por instrucciones de la Presidencia 

procedió a pasar lista de asistencia, siendo el resultado siguiente: --------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Diputada Esther Silvia Sánchez Barrios: Presente ----------------------------------- 

Diputado Raúl de Jesús Torres Guerrero: Presente --------------------------------- 

Diputada Adriana Espinosa de la Monteros: Presente------------------------------- 

Diputado José Fernando Mercado Guaida:--------------------------------------------- 

Diputado Alberto Martínez Urincho: Presente------------------------------------------ 

Diputada María Guadalupe Chávez Contreras: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso: --------------------------------------- 

Diputado Ricardo Rubio Torres: ----------------------------------------------------------- 

Diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena: Presente ------------------------------ 

Consultó sí ¿Falta algún diputado o diputada de pasar asistencia?, e informó 

que se tenía asistencia de 5 diputadas y diputados presentes. Por lo que se 

tuvo el quórum legal. ------------------------------------------------------------------------- 
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La C. PRESIDENTA solicitó proceder a la Secretaria a dar lectura al orden 

del día de esta reunión. ----------------------------------------------------------------------

La C. SECRETARIA procedió a dar lectura al Orden del día de la Octava 

Sesión, y lo sometió a consideración de las y los diputados presentes, en 

votación económica. Consultó si alguna diputada o diputado que esté por la 

negativa, informó a la Presidenta, que al no haber manifestaciones en contra, 

se aprueba el orden del día. --------------------------------------------------------------- 

La C. PRESIDENTA, agradeció a secretaria y en desahogo del tercer y cuarto 

punto del orden del día, solicitó a la secretaria proceda a consultar en votación 

económica a las diputadas y diputados si es de dispensarse la lectura del acta 

de la séptima sesión y versión estenográfica. ----------------------------------------- 

La C. SECRETARIA, consultó a las y los diputados, toda vez que el acta de 

la séptima sesión y versión estenográfica fue distribuida con oportunidad, si 

es de dispensarse la lectura de acta de la séptima sesión y la aprobación de 

la misma. Consultó sí habia alguna diputada o diputado que esté por la 

negativa, lo manifestara mencionando su nombre completo y al no haber 

manifestaciones en contra, se aprobaron las consideraciones de la versión 

estenográfica y el acta de la séptima sesión ordinaria.------------------------------ 

La C. PRESIDENTA procedió a señalar que en desahogo del Quinto punto 

del orden del día, es el relativo a la lectura, discusión y en su caso a probación 

del dictamen que presenta la Comisión de Desarrollo Económico del 

Congreso de la Ciudad de México, II Legislatura, respecto de diversas 

iniciativas con proyecto de decreto por las que se propone reformar, adicionar 

disposiciones, modificar la denominación y abrogar la Ley para el Desarrollo 

de la Competitividad de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa del Distrito 

Federal para expedir la Ley para el Desarrollo de la Competitividad de la 

Micro, Pequeña y Mediana Empresa de la Ciudad de México y se incorporan 

nuevos preceptos legales, presentada por diversas personas legisladoras 

integrantes del Congreso de la Ciudad de México, toda vez que el mismo fue 

distribuido oportunamente, informó que respecto del dictamen, se estaba en 

espera de más elementos de análisis de las Secretarias de Administración y 

Finanzas y la de Desarrollo Económico, así cómo de la Consejería Jurídica y 

la solicitud de análisis del impacto presupuestal al propio en el congreso, por 

lo que solicito seguir con el orden del día-----------------------------------------------  

LA C. SECRETARIA. A continuación, en desahogo del siguiente punto del 

orden del día, asuntos generales, se consulta a las y los diputados presentes 

si existe algún tema general a tratar. ----------------------------------------------------- 
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Solicitó el uso de la voz el C. DIPUTADO ALBERTO MARTINEZ URINCHO, 

mencionando que es la parecía correcto el procedimiento que tomaron en esa 

iniciativa y que se le hacía pertinente hacer un consenso una consulta y una 

evaluación entre los diputados de la comisión pero que también dieran las 

iniciativas que ya habían pasado en su proceso de prescripción y que ya no 

son posibles para dictaminarlas, se dirigió a la presidenta Diputada Silvia 

Sánchez Barrios para decirle que se considere esta consulta y tomas de 

decisiones para dictaminar, tomar decisiones en 2 sentidos primero haciendo 

las consultas y la segunda es tomar la decisión de quién va a pasar con esos 

términos vencidos. ---------------------------------------------------------------------------- 

Hizo uso de la voz el C. DIP. RÁUL DE JESUS TORRES GUERRERO-   

mencionando que por acuerdo de la mesa directiva, se iban a poder analizar 

las propuestas de los dictámenes por el rezago legislativo por el que estaban 

pasando, y se puede esperar para ver en conjunto todos los integrantes el 

estudio y el impacto presupuestal que va a tener y que es muy positivo poder 

adelantar todos los dictámenes que ya prescribieron y poder trabajar en 

conjunto con los integrantes----------------------------------------------------------------- 

A continuación, LA C. SECRETARIA se volvió a preguntar a los integrantes 

si había otro asunto general a tartar, siendo esta negativa por parte de los 

integrantes.   

Agotados los asuntos en cartera, se declaró la clausura de la sesión, a las 

11:17 de la mañana, LA C. PRESIDENTA agradeciendo a todas y toda su 

asistencia. --------------------------------------------------------------------------------------- 
 


